

Hospitalizan a 27 personas por dengue en Puebla en las últimas 24 horas

El Ciudadano · 17 de agosto de 2024

La titular de la Secretaría de Salud, Araceli Soria, indicó que se confirmaron 97 nuevos contagios, elevando a mil 572 los casos acumulados en 51 municipios de la entidad



La **Secretaría de Salud del estado de Puebla** informó que en las últimas **24 horas** se hospitalizaron a **27 personas** debido al **dengue**, quienes ya reciben la **atención médica** necesaria.

Te recomendamos: **Salud de Puebla descarta casos de viruela del mono en el estado**

Hasta el corte del **16 de agosto de 2024**, no se registraron nuevas defunciones, manteniéndose en **uno el número total de decesos** por esta enfermedad en lo que va del año.

La titular de la dependencia, **Araceli Soria** Córdoba, indicó que se confirmaron **97 nuevos contagios**, elevando a **mil 572 los casos acumulados en 51 municipios** de la entidad.

Los **municipios** con mayor incidencia son **Izúcar** de Matamoros, **Tehuacán**, **Huaquechula**, Chietla y **Ajalpan**, que en conjunto concentran el **58.9 por ciento de los casos**.

Ante este **incremento**, Soria Córdoba hizo un llamado a la **población** de las **zonas endémicas** a seguir las **recomendaciones sanitarias**, especialmente mantener **limpios patios y azoteas** para evitar la proliferación del **mosquito transmisor del dengue**.

Foto: Especial

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)